#### Líneas de Crédito para **Exportaciones**

La Comisión de Promoción y Divulgación de Líneas de Crédito para el Fomento de las Exportaciones, for-mada por gremiales del sector privado, informa a sus socios que sigue reuniêndose semanalmente para proponer a las autoridades del Ban-co Central de Reserva los mecanismos apro-piados para agilizar los trámitos en la bana cotrámites en la banca comercial.

merciai.

Por parte de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM) se ha nombrado a Ernesto Martín Montero como su repre-sente titular y a Donald Drysdale como suplen-

Ernesto Montero ha sido nombrado para for-mar parte del comité técnico que estará en-cargado del diseño de los formularios y documentación uniforme que será necesitada en el de-

-Favor pase a la página 39.



"LOS SALVADOREÑOS queremos seguir viviendo en libertad", dice el Lic. Arturo Muyshondt, presidente de AGES.

# Ministro de Educación **Destituye Director ITCA**

El ingeniero Adalberto Díaz, el único profesor salvadoreño que ha ocupa-do la dirección del Instituto Tecnológico Centroamericano de Santa Tecla desde que se marcharon los docentes ingleses, fue destituido de su cargo ayer por los titulares de Educación, sin darle ninguna explicación al

La decisión ministerial, considerada por padres de familia y alumnos como la culminación de los actos prepotentes del Ministro Alberto Buendía Flores, sigue a la reciente invasión de las instalaciones de dicho Instituto, en detrimento del área destinada a la docencia, de lo cual ha informado ampliamente EL DIARIO DE HOY.

ampliamente EL DIARIO DE HOY.

El ITCA, que funciona en nuestro país desde 1969 formando técnicos en varias ramas profesionales, ha sido invadido por las dependencias de Educación a raiz de que el terremoto del 10 de octubre dañara el edificio donde funcionaba y que oficialmente pertenecia a la Biblioteca Nacional.

La invasión de las instalaciones del ITCA por parte de Educación ha causado protesta de parte de los padres de familia, docentes y estudiantes, porque no solamente se han instalado en los edificios de aulas y administrativos, sino que ha destruido canchas de deportes para construir galeras y ha colocado tiendas de campaña en las zonas verdes.

La dirección del ITCA, con el apoyo de los distintos sectores, dio a conocer un pronunciamiento en el que pedia a los titulares de Educación que definieran que tiempo ocuparán las instalaciones, las cuales tueron construidas especificamente para la docencia y no para el funcionamiento de oficinas. Pedian que no continuaran avanzando con la ocupación y que no se permitiera que los guardaespaldas del Ministro caminaran por las áreas educativas portando sus armas.

En el mismo pronunciamiento denunciaron que el Ministro tomó por la

En el mismo pronunciamiento denunciaron que el Ministro tomó por la fuerza la oficina del Director y trasladó a este último a otro sitio, así como

los edificios más nuevos. El ingeniero Díaz recibió una nota ayer por la mañana en la que le informan que a partir del 12 de este mes queda retirado de su cargo, sin darle las gracias por el servicio prestado en los últimos años y sin explicar las causas de su retiro de esa institución. Los padres de familia y los docentes se reunieron urgentemente ayer por la tarde con el propósito de

-Favor pase a la página 25.

#### Lic. Arturo Muyshondt:

## Salvadoreños Queremos Seguir Siendo Libres

El Presidente de la Asociación de Ganaderos abogó por una amplia libertad para el sector productivo y, por ende, para el conglomerado en general e hizo énfasis en que la reactivación económica de vación económica de cualquier rubro depen-

de del agro.
"Los salvadoreños
queremos seguir viviendo en libertad, porque antes de ser ganaderos, cafetaleros, algodone-ros o cañeros, somos hombres libres y quere-

-Favor pase a la página 21.

GANADORES DE CONCURSO. Seis niños de 3 departamentos ganaron los primeros luga-res en la Zona Occidental del concurso Valores Morales y Cívicos, que organizó la Compañía General de Seguros a nivel nacional. Entre los ganadores, Gloria Salazar, Ely de León y Edgar Hernández.

## Sabotaje y Amenazas a **Braceros Zona Oriental**

BERLIN. — El sabota-je en las zonas cafetaleras y las amenazas a los ras y las amenazas a los braceros han comenzado en la Zona Oriental 
por parte de los terroristas, causando los primeros daños en las fincas 
"Morales" y "Mollia", 
de esta jurisdicción.

Senún informes los

Según informes, los terroristas han enviado

hojas volantes a las áreas donde se iniciaron las cortas desde hace 2 semanas, en las que exi-gen a los caficultores que paguen a 7.50 colo-nes la arroba; C25.00 por salario de 8 horas y C25.00 el séptimo día, el cual les resulta imposi-

-Favor pase a la página 11.

# Resumen Nacional

LA FEDERACION NACIONAL DE la Pequeña Empresa LA FEDERACION NACIONAL DE la Pequeña Empresa de El Salvador, FENAPES, en conjunto con empresarios nacionales y estadounidenses, lleva adelante un programa de becas para los hijos de los pequeños empresarios, con el objetivo de capacitarlos en el campo empresarial. Los voceros de la gremial agregan que FENAPES enviará el primer grupo de jóvenes que realizarán estudios de formación profesional y está compuesto por Sandra Yanette Cativo, Marta Mineros, Blanca Erazo, Ana Mineros, Rosa Flores, Vilma Ariza, Miriam Erazo, Adelso Cardoza, Carlos Ruano y Roberto Cativo.

UN TOTAL DE 2,258 temblores se ha registrado en el área de San Salvador, desde el terremoto del pasado 10 de octubre hasta las 7 de la mañana de ayer miércoles, informa el Departamento de Sismología. Los voceros agregan que el 12 de noviembre fueron sensibles 3 sismos: a las 2:58 a.m. con intensidad en la escala de Mercalli, de 4 grados; a las 3:04 a.m., de entre 2 y 4, y a las 6:06 a.m., de 3 grados. El Departamento de Sismología reltera nuevamente a la ciudadanía mantener todas aquellas medidas de emergencia pertinentes, mientras el periodo crítico persista.

RECONSTRUIR EL BÂSURERO que estaba situado en la Calle Central del Reparto San Carlos, de Cuscatan--Favor pase a la página 25.

-Favor pase a la página 36.

# Concurso Cívico Ganaron Alumnos 3 Departamentos primeros lugares consisten en 1000, 500 y 200 colones, los que fueron repartidos entre 6 ganadores de 20. y 3er. Ciclo de Educación Básica. Los galardonados con los pripares lugares con constructos constructos

Los primeros lugares del concurso Valores Morales y Cívicos, que promovió la empresa privada a nivel nacio-nal, fueron ganados por estudiantes de Santa Ana, Ahuachapán y Sonsonate.

Los premios de los

los primeros lugares son

-Favor pase a la página 37.

## Minas Terroristas Matan a Niños y Hieren a 2 Más

SAN FRANCISCO GO-TERA (Morazán).— Otro niño ha muerto por pisar una mina terrorista y dos más resultaron heridos en igual percance en las últi-mas cuarenta y ocho horas, afirma el Tte. Cnel. de Trans. DEM. Mauricio Ernesto Vargas.

El hecho ocurrió en las

cercanías del Cerro Coro-bano, al norte de Gotera. El menor fallecido es Aníbal Flores Aguirre, de 8 años, y los heridos, Olinda de Jesús Flores Aguirre y Saraí Sal-vador Flores Aguirre.

El teniente coronel Var--Favor pase a la página 36.



Cnel. Mauricio Er-nesto Vargas.

### 10 Golpeados en Choque en Sonsonate

SONSONATE. Un trailer cargado de azúcar que de la Central Azucarera Izalco se conducía al puerto de Acajutla, colisionó con un autobús, resultando 10 personas golpeadas en el acci-dente, el martes por la tar-

El trailer, placas 69-797, era guiado por Luis Alonso Torres, y el autobús, de la ruta 50 de la empresa ACOTS y placas B-7-612, por Carlos Molina Solis y hacía su recorrido de esta ciudad a Izalco. De acuerdo a los infor-

mes, el accidente se produ-jo en el lugar conocido como la "Esquina de los

BATALLON "LIBERTAD". Integrantes del Batallón "Libertad", de la Policía de Hacienda, especializados en lucha contra el terrorismo, recibieron sus diplomas después de un curso de adiestramiento en vigilancia nocturna. Usan uniforme negro, con sombrero.